



OPINIÓN

Con las personas en el Centro

Matías Walker
 Senador



La madrugada de este viernes, a las 4:40 am, era posible observar en el hemiciclo del Senado una fotografía inusualmente transversal en estos días: senadoras y senadores de todo el espectro político, junto a ministros y subsecretarios, más la Directora de Presupuesto, celebrábamos felices, a pesar de la hora y el cansancio, el despacho de la Ley de Presupuesto de La Nación por parte del Senado. Sí, el mismo Senado que la fiebre que se apoderó de la izquierda quiso eliminar el 2022, fue capaz de

lograr acuerdos transversales en salud, educación, reposición del Chile Crece Contigo, para el INDH y Cultura.

En educación logramos algo muy importante para La Serena: La posibilidad de adelantar el traspaso del servicio de educación desde la Corporación González Videla al nuevo SLEP Elqui durante el año 2025, dada la grave crisis financiera por la que atraviesa. También la posibilidad de terminar con el cuestionado sistema de admisión escolar aleatorio, más conocido como la tómbola. En materia de salud, la posibilidad de que los gobiernos regionales hagan convenios con los servicios regionales para mejorar la atención de pacientes oncológicos, tanto en equipamiento como en médicos especialistas; junto a una importante inyección de recursos para resolver las listas de espera.

En vivienda logramos un importante aumento, pues el 2025 será un año clave para seguir concretando el Plan de Emergencia Habitacional, y avanzar en la construcción de las viviendas de los comités con los que hemos trabajado todos estos años en Elqui, Limarí y Choapa. También logramos el compromiso de la Dipres para incrementar los recursos destinados a los subsidios de mejoramiento, que han logrado dar dignidad a las casas de miles de familias de la Región de Coquimbo afectadas por plagas de polillas.

En tiempos en que el país ha estado afectado por escándalos de corrupción y por la formalización por el delito de violación de un ex subsecretario del Interior, viene bien lograr acuerdos en la Ley de Presupuesto, que han permitido definir nuestras prioridades como Nación.